

令和6年度 第2回市長定例記者会見

日時： 令和6年4月26日（金） 11：00～

場所： 庁議室

本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。

それでは、令和6年度第2回定例記者会見を始めます。

4月2日及び4月4日の記者会見で既にお知らせしておりましたが、尊富士関の市民栄誉賞及び凱旋パレードについて、改めてお知らせいたします。

5月1日（水）、午前11時30分から、市役所2階会議室におきまして、尊富士関へ市民栄誉賞の授与式を行います。授与後、およそ10分程度と少しではありますが、取材対応の時間を設ける予定としております。

凱旋パレードにつきましては、同日午後1時30分より、金木地区にて行いますが、パレードのコースは、以前お知らせしたものと変更はございません。

オープニングセレモニーでは、まず地元の方々による三味線演奏、続いて主催者挨拶、伊勢ヶ浜親方、及び尊富士関の挨拶後、号砲とともにパレードを発する予定としております。

午後3時30分より、五所川原地区の凱旋パレードを行います。こちらも以前お知らせしたパレードのコースに変更はございません。

五所川原地区のオープニングセレモニーでは、宮下青森県知事にもご臨席いただくこととしております。

尊富士関の化粧まわしのデザインにもなっている大型立佞武多「素戔鳴尊」を皆様にご覧いただく他、オープニングセレモニーでは、最初に五所川原第一高校三味線部の演奏、続いて主催者挨拶、来賓である宮下青森県知事から御挨拶をいただいた後、伊勢ヶ浜親方及び尊富士関の挨拶をいただき、立佞武多の囃子演奏に乗って、パレードをスタートさせる予定としております。

また、当日のオープニングセレモニーの様子は、ユーチューブでライブ配信も予定しております。

五所川原地区の凱旋パレード終了後、市役所2階の会議室において取材対応の時間を設ける予定としており、こちらは時間の都合上20分程度とする予定です。

パレードの詳細につきましては、この後市のホームページやSNSにおいて皆様にお知らせすることとしております。

取材時間が少ない点につきましては、当日の尊富士関のスケジュールが非常にタイトであることから、ご理解いただきますようお願いいたします。取材対応につきましては、この後、総務部より詳細をお知らせいたします。

以上となりますが、記者の皆さまには、当市の情報発信へのご協力をよろしくお願いいたします。